

#FUE TENDENCIA

Como cada 2 de octubre se celebra el Día Nacional del Medio Ambiente, promulgado el 14 de octubre del año 2014, con el objetivo de crear conciencia sobre la importancia del cuidado del medio ambiente y el desarrollo sustentable de nuestro país.

Patricia Rada
@PatiRadaSalazar

Hoy celebramos el Día Nacional del Medio Ambiente, Esta iniciativa nace de la necesidad de generar conciencia acerca de la importancia de preservar nuestro entorno y así recordar la importancia de cuidar nuestra hermosa Región de Los Lagos. Tenemos la responsabilidad de proteger nuestros recursos naturales y avanzar hacia un desarrollo sostenible que asegure un futuro próspero para las nuevas generaciones. Cuidar nuestra tierra, montañas, sus ríos, bosques y mares es un compromiso de todos. ¡Por un mañana más verde y consciente!

Kathy Lizama @kathy_la

En el Día Nacional del #medioambiente destaco el rol de la ingeniería #ambiental, que nació de la ingeniería #civil: aplicar y desarrollar conocimiento y tecnología enfocada en los contaminantes ambientales. Así, protegemos la salud de la población y la del medio ambiente.

Ministerio del Medio Ambiente
@MMACHile

En el Día Nacional del Medio Ambiente, reafirmamos nuestro compromiso con la protección de nuestra rica biodiversidad y ecosistemas.

Rodrigo Valbuena
@valbuenasolo

Hoy, donde todo comenzó, junto a @elbuzolloron celebramos el #DíaNacionalDelMedioAmbiente. No solo hoy, sino siempre, los invitamos a cuidar y proteger el #MedioAmbiente. Nuestro aporte es a través de la #EducaciónAmbiental con nuestras #Charlas en Antofagasta, La Serena, Coquimbo y Mejillones.

Pablo Sanfurgo
@PabloSanfurgo

Día Nacional del Medio Ambiente #2deOctubre.